

POLLUTEC 2023 - 10 au 13 octobre PREMIERS INTERVENANTS ANNONCÉS

Salon leader des solutions en faveur de l'environnement, de l'industrie, de la ville et des territoires, Pollutec annonce en exclusivité les premiers intervenants invités

Polar POD, Jean-Louis Etienne
EcoAct, Émilie Alberola
Banlieues Climat, Férès Barkat
Verkor, Caroline Mini
Député du Rhône, Jean-Luc Fugit
Métropole de Lyon, Emeline Baume
Lhyfe, Matthieu Guesné



Crédits photo : C7



L'édition 2023 du salon s'articulera autour d'un enjeu central : le "**décloisonnement**", et ce afin d'appréhender et traiter au mieux les grands défis environnementaux actuels et à venir.

Cette année encore, les thèmes abordés proposeront un large panel : de la réindustrialisation, l'agriculture, l'urgence de l'adaptation à l'investissement dans les infrastructures publiques, pour n'en citer que quelques-uns.

Pollutec annonce en exclusivité les premiers intervenants invités pour s'exprimer sur les espaces éditorialisés du salon. Ils aborderont des thématiques variées et décloisonnées,

s'inscrivant dans la lignée des 4 piliers de cette édition de Pollutec : la Ressource, l'Adaptation, l'Engagement et l'Emploi.

Jean-Louis Etienne, Chef d'expédition Polar Pod, sera sur la Tribune le mercredi 11 octobre (11h00-11h30) pour une présentation du Polar Pod et des enjeux de ses découvertes (pilier Engagement).

Médecin de formation, **explorateur de renom**, Jean-Louis Etienne a été le **premier homme** à atteindre le **pôle Nord en solitaire** en **1986** et à réaliser la **première traversée intégrale de l'Antarctique** en 1989-90. Infatigable **défenseur de la planète**, ses nombreuses expéditions à vocation **pédagogique** et **scientifique** ont pour objectif de faire **connaître** les régions **polaires** et comprendre le rôle qu'elles jouent sur la **vie** et le **climat** de la terre. En **2025**, il partira sur l'**océan Austral** pour une exploration inédite à bord de la plateforme océanographique **Polar POD**. Il est aussi l'auteur d'**une trentaine d'ouvrages**.

Émilie Alberola, Directrice EcoAct Europe du Sud (une activité Eviden), va intervenir sur la session "Décarbonation et réindustrialisation de la France – un même agenda" (pilier Adaptation) - mardi 10 octobre (11h45-12h30).

Emilie Alberola est docteure en sciences économiques, **experte sur les politiques climatiques** et **membre du Conseil des Économistes du Développement Durable au Ministère de la Transition Écologique**. Avec plus de 15 ans d'expérience, Émilie est une **experte respectée en matière de finance climatique et de tarification du carbone**. Avant d'être nommée Directrice d'EcoAct Europe du Sud, elle était Directrice R&I et Responsable des politiques climatiques et des mécanismes de marché chez EcoAct.

Féris Barkat, Fondateur, Banlieues Climat, interviendra pour parler de la jeunesse et de son engagement environnemental (pilier Engagement ; pilier Emploi) - jeudi 12 octobre (10h15-10h45).

À 21 ans, Féris Barkat est élève à la London School of Economics en politique et philosophie. Il décide alors d'arrêter ses études pour **former sa génération aux enjeux climatiques** en particulier sur Tiktok, à la radio et dans les quartiers populaires. Cofondateur de *Banlieues Climat*, il cherche à **promouvoir une "écologie émancipatrice" dans les quartiers populaires**. Lauréat du prix « À voix Haute pour la Biodiversité », il donne aussi des conférences et, dans le cadre du CNR Jeunesse, a fait des **recommandations à la Première ministre** sur l'adaptation et la formation aux enjeux climatiques. Récemment il a été nommé parmi les 30under30 écolo à suivre par Usbek&Rica/NOWU.

Caroline Mini, Sustainability Manager Verkor, s'exprimera sur la conférence "Métaux stratégiques – Entre augmentation des besoins et raretés de la ressource, comment aligner les réalités ?" (pilier Ressource ; pilier Emploi) - mercredi 11 octobre (11h45-12h30).

Caroline Mini est **ingénieure des Ponts, docteure de l'Université de Californie** à Los Angeles, et anciennement consultante chez Accenture. Depuis septembre 2022, elle est **responsable développement durable** chez Verkor.

Fondée en juillet 2020, Verkor accélère la **production de batteries bas-carbone en France et en Europe** pour répondre à la demande croissante de véhicules électriques, de la mobilité électrique en général et du stockage stationnaire en Europe. Verkor ouvrira sa ligne pilote 4.0 entièrement digitale en 2023, intégrée au projet de Gigafactory prévu pour 2025.

Jean-Luc Fugit, Député de la 11ème circonscription du Rhône et Président du Conseil Supérieur de l'Énergie, interviendra pour parler de la gestion de la ressource et des usages de l'eau, pour lesquels un décloisonnement s'impose (pilier Ressource) - mardi 10 octobre (15h00-16h00).

Docteur-Ingénieur en chimie, enseignant-chercheur de métier notamment sur les **questions environnementales, énergétiques et de pollution de l'air**, Jean-Luc Fugit a été élu à 47 ans **Député de la 11ème circonscription du Rhône** en juin 2017 et réélu en juin

2022. **Président du Conseil Supérieur de l'Énergie, Vice-Président de l'Office Parlementaire des Choix Scientifiques et Technologiques**, Jean-Luc Fugit est membre de **la Commission Développement Durable et de l'Aménagement du Territoire** à l'Assemblée Nationale.

Emeline Baume, Vice-Présidente Économie, emploi, commerce, numérique et commande publique pour la Métropole de Lyon, interviendra sur la conférence "Industrie textile : Entre évolutions sociétales et impact environnemental" (pilier Ressource ; pilier Engagement) - mercredi 11 octobre (16h45 – 17h45).

Emeline Baume est **élue locale écologiste** depuis 2008. Tout d'abord **en charge des Espaces Verts et de l'Économie Sociale et Solidaire** dans le 1er arrondissement de Lyon, puis élue métropolitaine déléguée à **l'Économie Circulaire et la Prévention des Déchets**, elle a porté la démarche territoriale "Territoire zéro déchet, zéro gaspillage". Elle est **Présidente du Conseil National du label Économie Circulaire**.

Depuis juillet 2020, elle est Vice-Présidente déléguée à l'Économie, Emploi, au Commerce, Numérique ainsi qu'aux Achats publics à la **Métropole de Lyon**.

Matthieu Guesné, PDG et cofondateur, Lhyfe, parlera de l'hydrogène comme une opportunité pour une transition énergétique décarbonée et territorialisée (pilier Ressource ; pilier Emploi) - mercredi 11 octobre (16h15-17h15).

Matthieu Guesné est **ingénieur en électronique et informatique**. Auparavant, il a dirigé le **CEA Tech Pays de la Loire & Bretagne** et conduit de grands projets de R&D et de partenariats, notamment avec des entreprises du **secteur des énergies marines renouvelables**.

Fondé en 2017, Lhyfe est un groupe européen dédié à la **transition énergétique, producteur et fournisseur d'hydrogène vert et renouvelable**.

Ses sites de production visent à donner accès à un hydrogène vert et renouvelable en **quantités industrielles**, et à entrer dans un modèle énergétique vertueux permettant la **décarbonation de pans entiers de l'industrie et de la mobilité**.

La billetterie est disponible ici : <https://www.pollutec.com/fr-fr/participer.html>.

Pour les accréditations presse, merci d'envoyer un mail à pollutec-presse@looksharp.fr avec **le nom de votre média et votre fonction**.

—

À propos de Pollutec

Pollutec est le salon leader des solutions en faveur de l'environnement pour l'industrie, la ville et les territoires. Il réunit pendant quatre jours les professionnels de tous secteurs qui présentent aux industriels, collectivités et autres acteurs économiques leurs solutions innovantes en vue de répondre aux défis planétaires majeurs que sont l'érosion de la biodiversité, la pollution et le changement climatique.

Pour retrouver l'ensemble de la programmation et suivre l'actualité du salon, rendez-vous sur le site de Pollutec : <https://www.pollutec.com/fr-fr.html> et [@pollutec](https://twitter.com/pollutec)

A propos de RX

RX est au service du développement des entreprises, des collectivités et des individus. Nous associons à la force des événements en face à face, les données et les produits digitaux qui permettent d'aider nos clients à comprendre les marchés, à rechercher des produits et à effectuer des transactions avec plus de 400 événements présents dans 22 pays et 43 secteurs d'activité. **RX France** organise des événements en face-à-face, digitaux ou hybrides, leaders sur une quinzaine de marchés différents. Parmi les salons emblématiques de RX France et incontournables sur le plan national et international, figurent MIPIM, MAPIC, Batimat, Pollutec, EquipHotel, SITL, IFTM Top Resa, MIPCOM, MIPTV, Paris Photo, Maison&Objet* et bien d'autres... Nos événements se déroulent en France, en Chine, en Italie, au Mexique et aux États-Unis.

La volonté de [RX](#) est d'avoir un impact positif sur la société et de créer un environnement de travail inclusif pour tous nos collaborateurs.

RX fait partie de RELX, leader mondial d'outils d'analyse et de décision basés sur l'information et les données pour des clients professionnels.

www.rxglobal.com

* organisé par la SAFI, filiale de RX France et Ateliers d'Art de France

Pour toute demande presse : pollutec-presse@looksharp.fr

Contacts Presse

Look Sharp

Lorella Contardo : lorella.contardo@looksharp.fr - 01 86 66 17 04

Agathe Alexandre : agathe.alexandre@looksharp.fr - 01 86 66 17 10